
 

 

REQUERIMENTO à Secretaria de Meio Ambiente de Santo André 

para que informe se procede a informação de que o Raio-X do 

Hospital Público Veterinário não está funcionando. 

 

Senhor Presidente: 

 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido o douto Plenário, na forma regimental, nos termos dos incisos XVII e 

XXVIII do Art. 58 da Lei Orgânica do Município, seja expedido ofício à Secretaria de Meio Ambiente de 

Santo André para que informe se procede a informação de que o Raio-X do Hospital Público Veterinário 

não está funcionando. 

JUSTIFICAMOS:  

Chegou ao conhecimento do meu gabinete que o serviço de Raio-X do Hospital Público Veterinário de 

Santo André ainda não está operando devido à falta de uma peça. 

Diante tal cenário gostaria de obter as seguintes informações: 

1 – O Raio-X do Hospital Público Veterinário de Santo André está funcionando? 

Em caso de não estar, seguem mais questões: 

2 - Qual o motivo do equipamento não atender visto que o hospital foi recém inaugurado (8 de abril 

de 2024)? 

3 – Qual a previsão do início de funcionamento do equipamento? 

4 –Responsável pelo termo entre a Prefeitura e a empresa mantenedora do hospital veterinário, qual 

medida a Secretaria de Meio Ambiente irá tomar para sanar o problema? Locação de um aparelho de 

Raio-X? Deslocar um aparelho para o hospital veterinário?  

No aguardo das respostas.  

 

 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", em 16 de abril de 2024. 

 

 

 

Dra. Ana Veterinária 

VEREADORA 
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